



Réf. N° : 0090 /LGFP

Conakry, le 30 juin 2024

A

MONSIEUR LE PRESIDENT
DU WAKRIYA ATHLETIC FOOTBALL CLUB

OBJET : Réponse à votre courrier référencé N°029/06/WAC/2024

J'accuse réception de votre courrier cité en objet et je vous en remercie.

A la lecture de ce courrier je suis désagréablement surpris de constater que vous marquez votre étonnement suite à la délocalisation de votre match contre le FC Séquence initialement prévu à Kamsar au stade de l'amitié et vous y allez de main forte en traitant la LGFP de manipulatrice de match. Vous en conviendrez que c'est une très grave accusation !

Je vais essayer d'éclairer la lanterne des uns et des autres, mais aussi vous rappelez certains faits que vous avez volontairement oublié de mentionner dans votre courrier.

Vous avez omis de dire que vous avez été le premier à être contacté et informé par moi-même, le **Vendredi 28 Juin 2024 à 18H20'** précises sur la forte probabilité de délocalisation de votre match, lors d'un entretien téléphonique que nous avons eu et qui a duré **1 minute et 46 secondes**.

Lors de cette conversation, je vous ai sollicité en ces termes : « **Mon le Président, j'ai besoin de ta compréhension.... Pour la dernière journée on veut délocaliser votre match parce que Séquence et SOAR sont concernés par la descente, ils jouent à Kamsar mais ils ne peuvent pas jouer en même temps et on prend en charge tous les frais** ».

Face à cette demande, vous avez répondu textuellement ceci : « **Pour aller jouer où ?** » et je vous ai répondu textuellement : « **A Yorokoguia ou à Conakry** ».

Vous avez ensuite demandé à ce qu'on vous donne le temps de consulter vos techniciens et les joueurs, mais face à mon impatience et mon insistance, le match étant prévu pour le 2 Juillet 2024, vous m'avez clairement dit ceci : « **Je comprends les enjeux, mais j'ai besoin de causer avec les techniciens et les joueurs, c'est la dernière journée, nous on était en difficulté personne n'est venu au secours, maintenant que c'est la dernière journée.... Il n'y a pas de problème je te reviens la nuit-là** ».

Vous avez promis de me rappeler la même nuit du 28 juin, mais vous ne l'avez pas fait et c'est plutôt moi qui vous rappelle deux fois à 20H55' et 20H57', j'ai été désagréablement surpris de constater que vous avez rompu le dialogue en renvoyant mes appels.

Monsieur le Président,

Compte tenu de l'urgence, la Ligue Guinéenne de Football Professionnel a pris la décision de délocaliser le match sur Conakry au stade de Coléah qui était avec la mission les seuls stades libres.

Vous constaterez aussi que compte tenu de nouveaux éléments que la LGFP a reçu du club Soar Academy, elle a jugé plus équitable de ramener le match au stade de Yorokogia.

A la lumière de ce qui précède, que vous le croyez ou non, je n'ai aucun intérêt à manœuvrer ou à manipuler quoique ce soit pour aider untel à se maintenir ou un autre à être champion. J'estime qu'un club qui au bout de 26 journées est dernier ou avant dernier du championnat ne doit s'en prendre qu'à lui-même et pas à la LGFP.

Sportivement !

Lucien Beindou GUILAO
PRESIDENT



Handwritten signature
30
06 24